Segob inicia contacto para definir sobre fideicomisos

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

LA TITULAR de la Secretaría de Gobernación (Segob), Luisa María Alcalde, inició contacto con la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña Hernández, para instalar la comisión representada por los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, con el fin de determinar el destino de los más de 15 mil millones de pesos para apoyar a los damnificados de Guerrero.

A través de una carta dirigida a la ministra Piña, reconoció su sensibilidad y disposición para trabajar conjuntamente con este propósito, lo cual "no sólo tendrán un impacto positivo en la vida y el futuro de miles de personas damnificadas por este siniestro, permitiendo la pronta recuperación de la región,

sino que fortalecerán el marco de coordinación y diálogo respetuoso entre los Poderes de la Unión".

La encargada de la política interior del país hizo del conocimiento de la presidenta de la SCJN que el Jefe del Ejecutivo federal, Andrés Manuel López Obrador, le instruyó establecer un diálogo con ella, así como con los órganos directivos de las cámaras de Diputados y de Senadores.

"Con el propósito de instalar una comisión conformada por los representantes de los tres Poderes de la Unión que permita administrar a través de un fondo de ayuda los recursos de los fideicomisos que el Poder Judicial reintegre a la Tesorería de la Federación, y determine de forma colegiada el destino de los mismos, dando puntual seguimiento a su aplicación conforme a los principios de transparencia y máxima publicidad", refirió.

Subrayó que la decisión de establecer este diálogo entre poderes representa una alternativa real que permita actuar como Estado en defensa de la población, luego de la catástrofe que dejó el huracán Otis en el puerto de Acapulco y Coyuca de Benítez, Guerrero.

La presidenta de la SCJN, Norma

Piña respondió el martes a la propuesta de López Obrador al señalar que trabajarán en conjunto por la recuperación de las personas más afectadas "para devolverles el derecho al futuro que les fue suspendido y buscarles, en el menor tiempo posible, condiciones de igualdad para continuar con su proyecto de vida".

ALCALDE dio a conocer que los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados acordaron crear un comité y un fondo para atender los estragos de huracán.

